

Sun Hee Lee

Sun Hee Lee wurde in Seoul, Südkorea, geboren und erhielt ihren ersten Klavierunterricht im Alter von acht Jahren. 1997 begann sie ihr Klavierstudium an der Kyungwon Universität in Südkorea, wo sie 2001 das Bachelor- und 2003 das Masterstudium abschloss. Seit dem Beginn der Studienzeit konnte sie zahlreiche, unterschiedliche Erfahrungen in vielen Bereichen der Musik sammeln. So trat sie als Solistin wie auch als Kammermusikpartnerin mit zahlreichen Ensembles auf und arbeitete bei diversen Chören als Korrepetitorin, sowie als „Teaching-Assistentin“ im Fach Klavier an der Kyungwon Universität. 2010 schloss sie außerdem an der Ludwig-Maximilian-Universität in München ein weiteres Studium in den Fächern Musikpädagogik, Musikwissenschaft und Sonderpädagogik mit dem Grad des Magister Artium (M.A.) ab. Neben zahlreichen Konzertauftritten als Pianistin ist Sun Hee Lee auch als Organistin, Korrepetitorin und Klavierpädagogin tätig.

Sun Hee Lee

Sun Hee Lee was born in Seoul, South Korea and started to take piano lessons when she was eight years old. In 1997, she began her piano studies at the Kyungwon University, where she graduated in 2001 with a bachelor of music and in 2003 with a master of music in Kyungwon University. Throughout her studies, she gained experience in many different areas of music and took part in numerous performances. She performed as a soloist and chamber musician with numerous ensembles and worked as an accompanist for various choirs, as well as a “teaching assistant” in piano at the Kyungwon University.

In 2010, she graduated with the degree of “Magister Artium (M. A.)” from Ludwig-Maximilian-University München in Music Education, Musicology and Special Education (Special Needs Pedagogy). In addition to many concert appearances as a pianist, Sun Hee Lee also works as an organist, an accompanist and a piano teacher.